

Gaston Sindimwo à Luanda pour le suivi de l'accord-cadre régional

PANA, 23 octobre 2016 - À partir du vice-président burundais pour une réunion de Luanda sur la sécurité régionale à Bujumbura, Burundi - Le premier vice-président burundais, Gaston Sindimwo, a quitté Bujumbura, dimanche, à destination de Luanda, en Angola, pour prendre part à la septième réunion de haut niveau du "Mécanisme de suivi de l'accord-cadre pour la paix, la sécurité et le développement" dans la région des Grands lacs africains, rapporte la radio publique.

La réunion de Luanda va s'intéresser aux situations préoccupantes en République Démocratique du Congo, en Centrafrique, au Soudan du Sud et, "dans une moindre mesure", au Burundi où la paix revient progressivement après plus d'un an de violente crise politique, selon l'entourage du vice-président burundais. Le mécanisme global de l'accord-cadre de 2012 implique les dirigeants des pays de la région, notamment la République Démocratique du Congo, l'Afrique du Sud, l'Angola, le Burundi, la Centrafrique, le Congo-Brazzaville, l'Ouganda, le Rwanda, le Soudan du Sud, la Tanzanie et la Zambie. L'accord-cadre a été parrainé par les Nations unies, l'Union africaine (UA), la Commission internationale de paix pour la région des grands lacs (CIRGL) et la Communauté pour le développement des États d'Afrique australe (SADC). Un "plan Marshall" figurait en bonne place dans l'accord pour favoriser la paix par le développement socio-économique durable d'une sous-région fragilisée par plusieurs années de conflits internes et transfrontaliers tirant leur origine dans la mise à l'écart des populations malgré l'abondance des ressources naturelles.